

泉川校区 コミュニティ・スクールだより

子ども

学びや体験活動が充実する

教職員

子どもと向き合う時間が確保できる

保護者

学校や地域に対する理解が深まる

地域の人々

経験を生かすことでき生きがいに繋がる

～泉川の未来を担う 泉川の子どもたちの笑顔のために～

コミュニティ・スクール の 魅力

泉川小・中学校がコミュニティ・スクールになって4年が過ぎました。学校・家庭・地域が一緒になって、子どもたちの成長を支えていく仕組みが徐々に広がってきています。

この1年数ヶ月は、新型コロナウイルスの影響で、子どもたちにとって当たり前の日常が当たり前ではなくなっています。こんな時だからこそ、何が子どもたちにとって大切なことを皆さんと考え、実現できるように取り組んでいきたいと思っています。

地域の子どもたちに対して、今後とも温かく、そして時には厳しく見守り、支えていきましょう。よろしくお願い致します。

ご挨拶



泉川小学校 教頭 山本 千明

泉川小学校の子どもたちはいつも笑顔にあふれています。それは、コミュニティ・スクールとして地域や家庭とつながり、協働した教育活動が行われているからだと感じています。子どもたちの豊かな学びを支えてくださっていることに感謝の気持ちでいっぱいです。

コロナ禍となり、人との関わりが制限され、改めて人と人のつながりの大切さ、コミュニティ・スクールのすばらしさを実感する日々です。子どもたちの笑顔をさらに広げることができるように、今後ともどうぞよろしくお願い致します。

泉川の子どもたちを支える
コミュニティ・スクール

IZUMI-GAWA



泉川中学校 教頭 今村 和人

地域の方々が学校に足を運んでくださり、生徒に様々なことをご指導いただき、関わり、つながってくださるおかげで子どもたちが笑顔いっぱい未来に向けて成長しています。学校・家庭・地域が一つになり、教育活動が行われていくことに感謝しております。今期の新居浜市総体では各部がすばらしい結果を残し、さらに軟式野球部が大健闘で愛媛大会優勝を果たし、四国大会出場へ。日々、コミュニティ・スクールの教育活動をバックアップしてくださり、家庭や地域とのパイプ役である学校運営協議会に感謝しております。

今後とも学校と保護者及び地域住民等が一体となって子どもたちを育む「地域とともにある学校づくり」を目指して取組みを推進していきます。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

あいさつキャッチボールデイ 毎月14日



▲登校時に、地域のみなさんと泉川っ子のあいさつのキャッチボールがたくさん交わされました。



▲泉川公民館にて、小さな花の苗をポットへ仮植していく、後日成長したポット苗を、国道11号新居浜バイパス沿いの花壇や、泉川各地区の花壇へ移植していました。花壇の草取りや国道・県道のゴミ拾いも行い、泉川校区全域に綺麗な花が咲き誇ります。

大好き泉川の日

毎月第2日曜日

ご挨拶

地域のみなさんと泉川っ子が共に活動しています

